



Werner Köllemann

D. am 02.11.2022, 08:54 Uhr

Anonym

Liebe Trauernde,

die Lücke, die durch den Tod eines geliebten Menschen entsteht, lässt sich niemals schließen.
Erträglich wird sie nur durch die Liebe in unseren Herzen.
Bettina K.
Viel Kraft und Trost in dieser Zeit in Gedanken bei euch.

Fiss am 23.10.2022, 05:27 Uhr

Martina Schmid

Ruhe in Frieden lieber Werner
Deine ehemalige Schulkollegin der
Villa Blanka

Ried im Oberinntal am 22.10.2022, 07:49 Uhr

Kornelia Kuen

Liebe Trauerfamilie!
Was man tief in seinem Herzen besitzt, kann man nicht durch den Tod verlieren.
Mein aufrichtiges Beileid
Konny

M. am 21.10.2022, 02:11 Uhr

Eine Mitfühlende

Lieber Michael und Mama Sabine,
Liebe Trauerfamilie

Ich wünsche euch, in dieser Zeit, Menschen mit denen ihr reden, weinen, lachen könnt.
Ganz unbefangen und leicht.
Über eure Trauer, darüber wie es euch geht, über eure Gedanken, Erfahrungen, Erlebnisse.

Ruhe in Frieden Werner ...

Filderstadt am 21.10.2022, 11:01 Uhr

Gabi Leitner

Herr gib ihm die ewige Ruhe

Pfunds am 19.10.2022, 03:50 Uhr

Fam. Theiner Birgit

Liebe Trauerfamilie,

Es ist egal,
zu welchem Zeitpunkt man einen Menschen verliert,
es ist immer zu früh und es tut immer weh.

Herzliches Beileid der gesamten Familie
entbieten euch Birgit und Thomas mit Kinder

Altheim am 19.10.2022, 09:25 Uhr

Hermann Sen. Reifeltshammer

Liebe Trauernde!

Wenn ein geliebter Mensch aus der Familie stirbt, lässt sich der Schmerz oft kaum ertragen. Wir fühlen uns hilflos und wir können nichts tun, um Ihn wieder zum Leben zu bringen. In so einer Situation gibt uns die Bibel echten Trost. Hiob, ein treuer Diener Gottes, glaubte fest an die Auferstehung. Er fragte: „Wenn ein Mensch stirbt, kann er wieder leben?“ Dann sagte er zum Schöpfer: „Du wirst rufen und ich werde dir antworten. Nach dem, was deine Hände geschaffen haben, wirst du dich sehnen.“ Hiob wusste also, dass sich Gott sogar darauf freut, die Toten aufzuwecken (Hiob 14:13-15). Was darf der Werner erwarten? In der Vergangenheit lebten die Auferstandenen wieder auf der Erde bei ihrer Familie und ihren Freunden. So wird es auch in Zukunft sein, nur noch viel besser: Den Auferstandenen steht in Aussicht, für immer auf der Erde zu leben (Psalm 37:29). Sie werden nie mehr sterben müssen (Offenbarung 21:3-5). Und das Leben wird dann ganz anders sein, als wir es heute kennen. Es wird keinen Krieg, keine Verbrechen und „keine Krankheiten“ mehr geben (Jesaja 33:24). Das, und noch mehr an sehr wünschenswerten Veränderungen verspricht unser Lebengeber in seinen Buch, die Bibel. Mögen Euch diese begeisternden Wahrheiten in Eurer Trauer, Trost, und Hoffnung auf ein irdisches Wiedersehen geben. Das wünsche ich Euch!

Nauders am 18.10.2022, 06:43 Uhr

Brigitte und Dietmar Müller

Lieber Michael, liebe Trauerfamilie
Unsere Aufrichtige Anteilnahme zu Tot von
Deinem lieben Tata
Der Weg des Lebens ist begrenzt,
aber die Erinnerungen sind unendlich...

Wünschen Dir und Deiner Familie viel Kraft
Dietmar und Brigitte Müller

Pians Mein aufrichtiges am 18.10.2022, 11:07 Uhr

Ladner Helga

Mein herzlichstes Beileid der ganzen Trauerfamilie! Helga Ladner!

Landeck am 18.10.2022, 10:35 Uhr

Maria

Aufrichtiges Beileid der Trauerfamilie.

Prutz am 18.10.2022, 09:43 Uhr

Angelika Spiß

Mein aufrichtiges Beileid Marina
Und viel Kraft

Landeck am 18.10.2022, 08:47 Uhr

Beatrix Stenico-Tamanini

Liebe Anna,
Wir denken an dich und sind mit dir traurig!
Gertrude und Beatrix und Kinder

Nauders am 18.10.2022, 06:46 Uhr

Andreas und Romana Rudigier

Menschen,
die wir lieben,
bleiben für immer,
denn sie hinterlassen Spuren
in unserem Herzen.
Wir wünschen Euch aufrichtiges Beileid,
viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit unsere Gedanken sind bei Euch.
Andreas und Romana

Landeck am 17.10.2022, 05:59 Uhr

Frötscher Heinz

Erlöst von irdischem Mühsal und Leid - Ruhe in Frieden Werner. Mein tiefes Mitgefühl allen Angehörigen. Heinz Frötscher